

Programa “Todos los Niños son Bienvenidos” (Every Child Belongs)

Un nuevo servicio diseñado para apoyar a los educadores y ayudar a garantizar la permanencia de los niños pequeños en programas de cuidado infantil.

Acerca del programa ECB

El programa “Todos los Niños son Bienvenidos” (Every Child Belongs, ECB) brinda apoyo a los educadores de la edad temprana de Oregon en la creación de ambientes de aprendizaje temprano enriquecedores y receptivos para infantes, párvulos y niños en edad preescolar. Articula programas de aprendizaje y cuidado temprano, apoyo especializado y recursos comunitarios para implementar de manera colaborativa estrategias basadas en las fortalezas a fin de promover el desarrollo social y emocional y el manejo de desafíos (o situaciones desafiantes) que se presentan al trabajar con niños pequeños. Este nuevo servicio es acorde con una nueva ley que entrará en vigor en julio de 2026, la cual prohíbe las suspensiones y expulsiones en ambientes de aprendizaje temprano. ECB busca promover un sistema de educación temprana más equitativo, justo, inclusivo y con apoyo profesional.

Por qué es importante

La expulsión de un niño pequeño tiene consecuencias negativas de gran alcance no solo para el niño, sino también para su familia y la fuerza laboral en general. Sin embargo, cada año, a nivel nacional, se suspenden y expulsan a miles de infantes, párvulos y niños en edad preescolar, o se sugiere su retiro del programa de cuidado infantil. Investigaciones recientes en Oregon muestran que la cantidad de niños pequeños a los que se les pide que dejen el programa de cuidado infantil no es neutral en lo que respecta a la raza. Como resultado de las desigualdades y prácticas discriminatorias actuales e históricas, los niños negros, indígenas, de las islas del Pacífico y otros niños de color, así como los niños con discapacidades, tienen mayores probabilidades de ser expulsados o suspendidos.

Con el fin de aumentar las iniciativas de apoyo coordinadas, culturalmente receptivas y centradas en la familia que reconozcan y respeten las necesidades de todos los niños, Oregon lanzará un nuevo servicio preventivo y gratuito para profesionales del aprendizaje temprano. ECB ofrecerá diferentes apoyos, entre los que se incluyen el desarrollo profesional, asesoramiento y consultoría sobre prácticas contra el sesgo, desarrollo social y emocional, salud mental para infantes y niños en la edad temprana, y estrategias para manejar situaciones desafiantes con los niños. ECB tiene como finalidad aumentar el apoyo y disminuir las desigualdades para asegurar que los niños pequeños permanezcan conectados y respaldados en entornos de cuidado donde puedan desarrollarse, aprender y prosperar.



Apoyos que puede esperar

- Desarrollo profesional
 - Entrenamiento informado sobre el trauma
 - Entrenamiento contra el sesgo y antirracismo
 - Asesoramiento y consultas
 - Asistencia técnica
- Un proceso simple para pedir apoyo
- Una respuesta coordinada a las solicitudes de apoyo
- Consulta de salud mental para infantes y niños en la edad temprana (IECMHC, por sus siglas en inglés)



¿Cuáles son los siguientes pasos?

Julio de 2025	La primera fase de este servicio se lanzará este verano en regiones seleccionadas. Consulte el sitio web para conocer la información más actualizada.
Julio de 2026	Los educadores de la edad temprana pueden solicitar apoyo en todo el estado y la nueva ley entra en vigor.

Proceso para solicitar apoyo



* En ocasiones, se podría determinar que es necesario un plan de transición. Esto se realiza en colaboración con el especialista que brindará el apoyo, el proveedor y los padres/familia del niño.